

Des autorités azéries accueillent la brigade médicale Henry Reeve à Bakou



La Havane, 14 juillet, (RHC).- Des autorités azéries ont accueilli ce lundi la brigade médicale cubaine, Henry Reeve, spécialisée en situations de désastres naturels et de graves épidémies.

Après la quatorzaine de rigueur, les 115 cadres professionnels cubains de la santé, contribueront à la lutte contre la pandémie de Covid-19 dans cet État de l'Asie caucasienne.

L'ambassadeur de Cuba en Azerbaïdjan, Alfredo Nieves, a souligné que la coopération et la solidarité deviennent indispensables en ce moment.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/228450-des-autorites-azeries-accueillent-la-brigade-medicale-henry-reeve-a-bakou>



Radio Habana Cuba